

La Joie de la Prière Exaucée

« Moïse et Aaron étaient parmi ses sacrificateurs, et Samuel était parmi ceux qui invoquaient son nom ; Ils invoquèrent le Seigneur, et il leur a répondu » (Psaume 99:6).

J'ai travaillé dans l'industrie du gaz domestique pendant la majeure partie de ma vie professionnelle. L'ingénierie du gaz est fondamentale pour le fonctionnement de l'industrie en matière de gestion et de maintien d'un approvisionnement en gaz sûr pour les entreprises et les foyers. Ce processus continu nécessite une maintenance planifiée de sa vaste infrastructure et des petits appareils électroménagers chez ses clients. Cela implique également des interventions d'ingénierie en cas de problème, comme des fuites de gaz dans ses canalisations ou la panne de chaudières de chauffage central. La maintenance planifiée concerne la prévention, et les appels concernent la réparation des choses qui n'ont pas marché. Ce travail implique parfois un grand nombre d'ingénieurs qualifiés, mais parfois la visite d'une seule personne.

Ces activités me rappellent le ministère de la prière constamment focalisé. Il s'agit de soutenir le peuple de Dieu dans la vie quotidienne et en temps de crise et d'amener ceux que le Seigneur a mis sur nos cœurs au Trône de Grâce. Paul écrit aux chrétiens Romains, « sans cesse je fais toujours mention de vous dans mes prières » (Romains 1:9). Il encourage les Thessaloniens à « prier sans cesse » (1 Thessaloniens 5:17). Et il prie pour son jeune ami Timothée, « sans cesse je me souviens de toi dans mes supplications nuit et jour » (2 Timothée 1:3). La prière est une communication perpétuelle avec le ciel qui n'a jamais besoin d'un téléphone portable ou d'un satellite. Son infrastructure spirituelle ne s'écroule jamais, étant soutenue par notre Grand Souverain Sacrificateur dans les cieux qui « vit toujours pour intercéder » pour nous (Hébreux 7:25, Romains 8:34). Et l'Esprit de Dieu qui habite en nous qui aussi « intercède pour nous par des soupirs inexprimables ». (Romains 8:26). Ce service d'amour harmonieux et puissant est toujours actif. Nous avons notre part dans ce ministère de « prière et supplication, avec action de grâces ». Ainsi, Dieu veut que nous ayons nos inquiétudes enlevées et que sa paix qui « surpasse toute intelligence » pour « garder vos cœurs et vos pensées par le Christ Jésus » (Philippiens 4:7).

Ces inquiétudes ne nous concernent pas seulement nous, mais l'anxiété des autres. Quand le Seigneur a dit à Marthe : « Marthe, Marthe, tu es en

soucis et tu te tourmentes de beaucoup de choses », je ne pense pas que c'était un souci égoïste. Elle se souciait pour les autres qu'elle aimait et servait. Mais elle pensait à tort que tout dépendait de ce qu'elle pouvait faire et se débattait lorsque le fardeau devenait trop lourd (Luc 10:38-42).

Nous l'avons appris de nouveau récemment lorsque Dieu a commencé à répondre à des prières spécifiques sur des questions qui pesaient lourdement sur nos cœurs et que nous lui avons présentées avec persistance pendant longtemps. Nous pouvons être tentés de penser que les prières répétées sont moins spirituelles. Anne a prié une fois, et Paul a prié trois fois, et ils ont reçu des réponses. Mais nous apprenons par la prière persistante, le cœur du Christ, « j'ai prié pour vous ». Nous réalisons que Dieu ne répond pas toujours rapidement à nos prières mais nous enseigne à nous attendre sur lui. Nous découvrons son activité de patience dans les cœurs et les vies de ceux qu'il a placés sur nos cœurs. La joie de la prière exaucée est de découvrir qu'il a fait ce que nous ne pouvons pas faire. La prière est un voyage spirituel avec le Sauveur, qui répond aux besoins de ceux pour qui on prie et de ceux qui prient. La joie de la prière exaucée déborde nos cœurs dans l'action de grâce et l'adoration, approfondissant notre confiance dans la prière dans les soins de notre Père et faisant l'expérience de la merveille de sa paix.

Gordon D Kell